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03 de Marzo-2025

Este día se llevó a cabo la inauguración de inicio de clases en el CEB Manuel de Jesús Valencia donde estuvo presente

el señor Alcalde Mun¡cipal como ¡nvitado espec¡al, donde estuvieron presentes padres de familia, alumnado,
personal docente y administraüvo de la institución educativa. Los alumnos se mostraron muy contentos de retornar
nuevamente a las aulas de clases totalmente nuevas y equipadas con toda la logística para brindar una mejor
educación. Recordemos que esta institución estuvo intervenida por el gobierno de la Pres¡denta X¡omara Castro De

zelaya a través del Fondo Hondureño de lnversión Social - FHIS de la mano del Ministro Warren Ochoa Orellana y

sobre todo la gestión del Señor Alcalde Mun¡c¡pal.
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03 de Marzo-2025

El Señor Alcalde Municipal continúa trabajando a través del departamento de UMA, donde se realizó la limpieza de

áreas verdes del libramiento desde la Texaco hasta el cemente?¡o nuevo de Lima Nueva el cual también se realizaron

labores de chapia.
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03 de Mano-2025

continúa trabajando en el mantenimiento de celles, donde éste díe se ha enviado maquinaria más el material selecto
en los ejes principales de campo 2.
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05 de Marzo-z02s

Este día el Señor Alcalde Municipal recibió la visita de la Licda. Xiomara Gutiérrez en representación de OLIMPIADAS

ESPECIALES A NMt DE CORTÉS junto a la Licda. María Rivera jefa de Deportes en alianza con el departamento de

Comvida para realizar la primera olimpiada en la lima y mostrar como nuestros niños, adolescentes y adultos pueden

optar a desarrollar deportes para mostrar sus capacidades. Un agradecimiento especial por escuchar nuesüas visitas
y ver nuestro municipio para fortalecer estas áreas y apoyar a nuestros niños especiales pronto se estaÉ brindando
más información de este magno evento.
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12 de Marzo-2025

Este día en horas tempranas el Señor Alcalde Municipal sostuvo una importante reunión con representantes de la
Compañía a la cual se adjudicó el proyecto "La Posa De Los alcaldes" donde también estuvieron varios jefes de
departamentos de la municipalidad. En esta reunión se ha realizado un replanteo porque ya la empresa está
instalada y so está haciendo la revisión de todas las actividades a desarrolla¿ Se está determinando el perfil que
posee la municipalidad con el alcance que la empresa trae para desarrollarlo. S€ tocaron d¡ferentes puntos sobre el
proyecto, Se realizo la sociabilización del proyecto con Aguas De La Lima jefes de varios departamentos y con el
juzgado de policía, para que giren las instrucciones pertinentes para reubicar, puntos de taxi, puntos de buses, rutas

de transporte y las vías que se van a cerrar para poner en conoc¡miento a la c¡udadanía cuáles serán las rutas de
entrada y salida nuevas, debido al desvío por el cierre de este tramo de la posa de los alcaldes. Previamente se estará

socialízando el proyecto con vec¡nos, dueños de negoc¡os y centros educaüvos que están alrededor de dícho proyecto
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12 de Marzo-20zs
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12 de Marzo-z025

El Señor Alcalde Municipal conünúa trabajando arduamente en diferentes mantenimiento de calles no

pavimentadas en La Lima, donde hoy se íntervino la última calle de la etapa #1 en la Col. Nuevo San Juan.
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13 de Marzo-2025

Este dia el Señor Alcalde Municipal continua brindando apoyo, donde se ha realizado el inicio del emparejam¡ento
de la cancha de futbol del CEB Manuel de Jesús Valencia de la Col. La Paz para que los n¡ños de esta insütuc¡ón
puedan practicar este deporte de una manera más adecuada.

4( ¿a
,: '.'
i", .:).,",,,

/
v
t

(I,,1¡-

rEr_-

-'t-

v

$ ,I l"{
,'. t

' 
, i\\,

.il

t'''ry¡!

5H
I
I

&,.-

,:i,& b'l
.--

E
r

,

}ol:lir r l' l§

I

l'

IL.

-,-L
IL tr

'i



13 de Marzo-20zs

Poco a poco el Señor Alcalde Municipal conünua llegando a cada comunidad interviniendo las diferentes calles no
pavimentadas, donde se ha trabajado en el sector de !a Co!. Los Olivos brindando respuesta inmediata por parte del

edil.
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13 de Marzo-2025

Diferentes traba¡os realiza el Señor Alcalde Municipal donde este día se ha realizado la construcción de un tramo
para acceder el sector de Loma L¡nda y el campo de futbol. También se realizó limpieza en el canal de aguas pluv¡ales

de la Col. Jerusalén.
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15 de Marzo-2025
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Este día el Séñor Alcalde Municipal recibió en el sector de la Col. Los Pinos a representantes de la D¡putada Diputada

Scherly Arriaga quienes han socíalizado con el edil un proyecto que consiste en la construcción de un tramo de
pavimento de 100 metros en una de las calles principales de Barrio El Caimán.
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15 de Marzo-2025
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Este día se llevó a cabo la soc¡al¡zación del proyecto "La Poza de los Alcaldes" donde estuvo presente el señor Alcalde

Municipal, lngeniero de obras públicas, D¡rector de Policía Municipal, Juez Municipal, representantes de las

diferentes rutas de transporte que circulan en la L¡ma, representantes de tax¡s, emprendedores y vecinos que viven

en los alrededores donde se estará ejecutando dicho proyecto. El objeüvo de esta reunión fue para dar a conocer las

rutas que se ut¡l¡zarán y otros detalles previos ante el ¡n¡cio de este proyecto.
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15 de Marzo-2025

Este día el Señor Alcalde Municipal se apersono la ¡naugurac¡ón del Proyecto del Sistema de Alcantarillado que se

ha realizado de manera conjunta entre la munic¡palidad de La L¡ma en la comunidad de Los Olivos.
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16 de Marzo-2025

Este día se apersono el Señor Alcalde Municipal al polideportivo Chulav¡sta donde se vivieron las finales en las

cátegorías U-9, U-11, U-13, U-15 y U-17 agradec¡endo a todos los equipos en competencia junto a sus padres de

famil¡a, entrenadores, cuerpo técnico y aficionados.
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18 de Marzo-2025

Este día el Señor Alcalde Municipal se reunió con la Diputada Scherly Arriaga para plantear la ejecución del Proyecto

como ser: Tramo de adoqu¡namiento nuevo, Aguilera-Marqueta en la colonia Planeta. Es de resaltar las gestiones

que está realizando a través del Sr, Alcalde, así m¡smo se reunieron con el Ministro Octavio P¡neda Paredes de

Secretaría de lnfraestructura. Seguidamente se reunió con la Licda. Yadira Álvarez qu¡en es la Directorá del Fondo

social de Desarrollo Eléctrico (Fosodel donde el edil le presento la solicitud de diferentes proyectos de electrificac¡ón
para nuestro munic¡p¡o.
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21de Marzo-z0z9

Este día el Señor Alcalde Municipal conünúa trabajando y dando respuesta a solicitudes de las diferentes iglesias de

nuestro municipio, donde en esta ocasión ha realizado le entrega de los siguientes mater¡ales a la iglesia católica de

la Col. ta Mesa para la construcción del muro perimetra! de dicha iglesia, los cuales consta de: bolsas de cemento,
varillas, volquetada de arena, bloques, alambre de amarre.
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25 de Marzo- 2025

Este día el Señor Alcalde Municipal sostuvo una importante reunión la semana pasada con Yad¡ra Alvarez quien es

la D¡rectora del Fondo Social de Desarrollo Eléctrico (Fosode) donde el edil le presento la solicitud de diferentes

proyectos de electrificación para nuestro municipio. En respuesta a dicha reunión, este día en horas del mediodía
nuéstro alcalde recibió a una comitiva conformada por ingenieros del fosode quienes han realizado el levantam¡ento
para el proyecto del alumbrado público que comprende desde campo 2 hasta el sector del desvío de campo San Juan

viejo y nuevo San Juan. Seguidam€nte el edil se mov¡lizo junto con ingenieros del Fosode al sector de Cruz De

Valencia donde se real¡zó el levantamiento respectivo para lo que será El proyecto de instalación de Posteria,

alumbrado y tendido secundario en la comunidad de Cruz De Valencia. Estos son los resultados de los viajes hacia

Tetucitálpa donde gestiona proyecto para el bienestar y desarrollo de nuestro municipio de La Lima,
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25 de Marzo-2025
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27 de Maruo-2025

Este día se llevo a cabo la culminación de su formación empresarial de 42 emprendedoras límeñas con la

metodología impartida por la Asociación Hondureña de Maquiladores. En la cual estuvo presente el Señor Alcalde
Municipal, Karla Ortega Jefa de la Oficina de la Mujer, Nubia Pineda, Bessy Reyes Abog. de la ofic¡na de la mujer,
Lessy Castillo, Son¡a Bueso, Yolany Zepeda y la Regidora Tatiana Canales encargada de la comisión de Mypymes a

nivel municipal, Así mismo las emprendedoras limeñas recibieron su diploma de formación profesional y donde
tamb¡én se les entrego capital semilla.
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29 de Marzo-2o2s

Como Parte del proceso de clausura de los jóvenes que conforman el proyecto Jóvenes Líderes de lmpacto que

ejecuta la Organ¡zación FUNADEH en el Municipio de La L¡ma, se real¡zó este V¡emes 28 de marzo una Expoferia de
Emprendedores que lleva por nombre "Espacio de Sueños", espacio que tenía como finalidad impulsar el talento y
la creatividad de los emprendedores d€l mun¡cipio. Como parte de las activ¡dad€s se realizó la entr€ga del proyecto
creado y defendido por los jóvenes que han cursado el proyecto, mismo que cons¡tio en el me¡oramiento de la Plaza

luventud lugar donde funciona la Oficina Municipal de la Juventud, Gracias FUNADEH por seleccionar al municipio
de La L¡ma y traer proyectos de crec¡miento y empodelam¡ento de la Juventud de la mano del l¡derazgo de nuestro
alcalde Santos Laínez,
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30 de Marzo-z0zs

Hoy se recibió la visita del Comité Olímpico Hondureño encabezado por el presidente José Zavala junto a su comitiva
donde el Señor Alcalde Municipal realizo alianzas en pro de las distintas disciplinas deportivas que hay en nuestro

municipio para su fortalecimiento en cuanto a seminarios y capacitaciones que se iÉn impartiendo para nuestros
Iíderes Iimeños que día a día imparten sus conocimientos junto a sus equipos ya sean voleibol, golf, fútbol, zumba,
béisbol, Billar, maratones, boxeo entre otros.
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